

## **EIBAR / La biblioteca Juan San Martín contará con material para aprender idiomas**

EIBAR. DV. A la vista de que cada vez hay más personas que estudian idiomas y que la oferta de las bibliotecas debe cambiar por las demandas del público, la biblioteca Juan San Martín pondrá a disposición de sus usuarios un fondo de material de autoaprendizaje de idiomas. Este proyecto, en el que se busca la formación permanente de idiomas, se hará con la colaboración de Kutxa.

El objetivo es ofrecer todo un abanico de material de autoaprendizaje que el usuario podrá utilizar tanto en la biblioteca con en su casa.

Los cursos autodidácticos ofrecidos serán de inglés, francés, alemán, italiano, árabe, euskera y castellano. La razón de que haya cursos de estos dos últimos es que cada vez hay más personas en Eibar cuyo idioma marterno no es ninguno de los dos.

El material que ofrece la biblioteca constituye un apoyo importante para el aprendizaje de los idiomas, dados los diferentes formatos que están a disposición de los usuarios de la biblioteca.